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Что дает жителям ДНР паспорт России

 Читайте на с. 5

УНИКАЛЬНЫЙ ОНЛАЙН-
СЕРВИС ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ  
НОВЫХ ТЕРРИТОРИЙ

Ответы на эти и другие актуаль-
ные сегодня вопросы можно найти 
на новом информационном ресур-
се «Будем жить». Просто наберите 
название проекта в строке поис-
ка в соцсетях – «ВКонтакте» и  
в «Телеграм».

Присоединяйтесь:
https://vk.com/budemzht
https://t.me/budem_zhit

 «Вы можете петь, танцевать, читать стихи, ваять 
скульптуры, ковать из снарядов цветы, делать видео 
или фоторепортажи. Наше главное условие – чтобы 

это шло от души и было посвящено нашей респуб- 

лике», – говорят устроители конкурса.
Стать участником просто: пришлите видео или фото 

своего творчества на сайт ДНРМОЯРЕСПУБЛИКА.РФ. 

• Как переоформить пенсию по 
российскому законодательству?

• Кому положена компенсация за 
разрушенное жилье? 

• В каких вузах России есть бюд-
жетные места и обязательно ли 
абитуриентам сдавать ЕГЭ?

Подробности на с. 8

Стартовал народный общереспубликанский конкурс талантов «Моя Республика». 
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ИЗБИРКОМЫ ДНР НАХОДЯТСЯ НА ПЕРВОЙ 
ЛИНИИ ЭЛЕКТОРАЛЬНОГО ФРОНТА

Считает председатель Центральной избирательной комис-
сии Российской Федерации Элла Памфилова. Об этом она ска-
зала на встрече с врио Главы ДНР Денисом Пушилиным на 
совместном совещании с представителями Избиркома респуб- 

лики. Главной темой заседания стала готовность избира-
тельной системы региона к выборам депутатов парламента 
и муниципалитетов, которые состоятся в ДНР осенью теку-
щего года.

ЖИТЕЛИ ДОНБАССА ВЫБИРАЮТ «ЕДИНУЮ РОССИЮ»

В совещании участвовали пер-
вый заместитель руководите-
ля Администрации Главы ДНР 
Александр Костомаров, предсе-
датель Избирательной комиссии 
ДНР Владимир Высоцкий, спе-
циалисты избиркома республики.

– Благодаря совместной ра-
боте, начатой в марте, мы 
сформировали избирательную 
комиссию региона и террито-
риальные избирательные комис-
сии, – отметил в ходе совещания 
Денис Пушилин.

Он поблагодарил Эллу Памфи-
лову и сотрудников ЦИК Рос-
сийской Федерации за особое 
отношение к Донецкой Народ-

ной Республике. По его словам, 
региону особенно важны мето-
дические рекомендаций ЦИК, на 
которые Избирательная комиссия 
ДНР будет опираться, подготав-
ливая осенние выборы.

В мае начнется обучение чле-

нов территориальных избиратель-
ных комиссий ДНР. После чего 
они будут передавать полученные 
знания участковым избиркомам и 
совместно с ЦИК Российской Фе-
дерации проводить подготовку к 
электоральному циклу 2023 года.

Законодательная система Рос-
сийской Федерации серьезно от-
личается от той, в которой регион 
находился раньше. 

Врио Главы ДНР отметил важ-
ность организации прозрачного и 
легитимного избирательного про-
цесса, который обеспечит дове-
рие ко всем уровням власти.

– В такой период у людей по-
вышенный запрос, повышенные 
требования к вопросам спра-
ведливости – на каждом этапе 
выстраивается абсолютно ко-
мандная, слаженная работа. В 
Донецкой Народной Республике 
впервые будут избраны муници-
пальные депутаты, а это самая 
близкая к народу ветвь власти. 

Прежде всего это поможет 
ускорить процесс интеграции, 
а также восстановление и раз-
витие республики, – подчеркнул 
Денис Пушилин.

Глава ЦИК России Элла Пам-
филова отметила, что территори-
альные избирательные комиссии 
ДНР сформированы вовремя, а 
набор в участковые избиркомы 
идет активно.

По словам Эллы Памфиловой, 
предстоящая избирательная кам-
пания будет непростой.

– Наши западные недруги, у ко-
торых желание выборы дискре-
дитировать, много разного рода 
вызовов, провокаций – к этому 

тоже надо быть готовым. Но 
у вас очень сильный костяк в ко-
миссии, мы прекрасно знаем ваш 
потенциал и возможности. Ду-
маю, мы установим контакт, все 
вместе сложности преодолеем и 
выборы пройдут успешно, – уве-
рена она.

Председатель ЦИК России под-
черкнула, что у избирательной 
системы ДНР не должно быть ни-
какой разницы с остальными рос-
сийскими регионами, в том числе 
по техническому оснащению, по 
каналам связи, по коммуникации.

В ходе совещания также были 
затронуты вопросы развертыва-
ния государственной автомати-
зированной системы «Выборы» 
на территории ДНР. 

Элла Памфилова отметила, что 
вопросам безопасности, доку-
ментационного сопровождения 
электоральных мероприятий, об-
устройства помещений и ком-
муникаций необходимо уделить 
особое внимание.

Глава ЦИК подчеркнула, что у 
всех жителей региона, где бы они 
ни находились, должна быть воз-
можность проголосовать.

Владимир ПЕТРОВ

Председатель Централь-
ной избирательной комиссии 
Российской Федерации Элла 
Памфилова:

«Хотела бы от всего сердца по-
благодарить всех жителей До-
нецкой Народной Республики, 
которые проявили высокую граж-
данскую зрелость – это большое 
человеческое мужество. А это в 
большинстве женщины, которые 
согласились войти в состав ко-
миссий, понимая все сложности 
и трудности. Многие проводи-
ли референдум и понимают, что 
это далеко не всегда безопасная 
работа. Это действительно осно-
ва народовластия в республике».

Денис Пушилин, 
врио Главы ДНР:

«Электоральная система ДНР 
формируется в непростых ус-
ловиях постоянных обстрелов, 
и особого внимания требуют 
меры безопасности и обустрой-
ство избирательных участков. 
Думаю, мы подойдем к Едино-
му дню голосования хорошо 
подготовленными».

Территориальными комиссиями ДНР 
отработан этап установления численности 
участковых комиссий: будут сформированы 

615 участковых комиссий. Кроме того, 
заложен еще и резерв.

В ходе своего рабочего визита в ДНР глава ЦИК 
Российской Федерации Элла Памфилова переда-
ла для военнослужащих гуманитарную помощь 

в виде медикаментов.

Денис Пушилин, врио Гла-
вы ДНР, руководитель До-
нецкого регионального 
отделения «Единой России»:

«Сейчас в Донецкой Народной 
Республике уже 57 тысяч членов 
партии и более 30 тысяч заявле-
ний на вступление.

Мы видим, сколько нужно еще 
сделать, и не только в рамках 
интеграционных процессов, а и в 
целом, чтобы продолжить эту 
миссию изменения жизни людей, 
повышения их благосостояния.

Необходимо завоевывать дове-
рие людей своими действиями. 
Тогда у нас будет возможность 
строить страну, укреплять ее, 
чтобы мы действительно с гор-
достью могли ее передать следу-
ющим поколениям – тогда мы со 
своей задачей справились».

«Самое главное сейчас – это наша 
победа. Победа, спокойствие, безо-
пасность населения, возможность 
созидать, строить, рожать детей. 
И сейчас все наши усилия должны 
быть объединены вокруг этого.

Сейчас у нас одна партия – партия 
победы. И мы должны делать все 

для того, чтобы эта победа была 
на фронте, эта победа была в тылу, 
чтобы те чаяния, надежды, кото-
рые жители Донецкой Народной 
Республики девять лет назад сфор-
мулировали, реализовались».

Владимир ВИКТОРОВ

В День Донецкой Народной Респуб- 
лики ряды «Единой России» попол-
нились активистами. 

Этот важный праздник стал 
особенно символичным для пред-
ставителей профсоюза и молоде-
жи региона.

В торжественной обстанов-
ке из рук врио Главы ДНР Дениса 
Пушилина и первого заместителя 
Председателя Совета Федерации 
Федерального Собрания Российской 

Федерации, секретаря Генерально-
го совета партии «Единая Россия» 
Андрея Турчака 28 общественников 
получили партийные билеты.

В церемонии участвовал зам-
секретаря Донецкого региональ-
ного отделения партии «Единая 
Россия» по проектной деятельно-
сти, руководитель Центрального 
исполкома Общественного Движе-
ния «Донецкая Республика» Алек-
сей Муратов.

Андрей Турчак, первый зампредседателя Совета Феде-
рации Федерального Собрания РФ, секретарь Генсовета 
«Единой России»:
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АНДРЕЙ ТУРЧАК: «Единая Россия» популярна на новых терри-
ториях в первую очередь потому, что проекты и программа партии 
ориентированы на людей»

– Андрей Анатольевич, жи-
тели Донецкой Народной Рес- 
публики активно вступают в 
ряды «Единой России». Сегодня 
партбилеты уже получили более 
56 тысяч человек. Как Вы объ-
ясняете такой интерес к партии?

– Здесь нет ничего удивитель-
ного. «Единая Россия» нача-
ла работать в ДНР задолго до 
спецоперации. У нас уже летом  
2021 года было более четырех ты-
сяч сторонников в Республике. 
Многие вступали в партию, тогда 
мы оформляли людей через наше 
Ростовское отделение. Сейчас все 
они перерегистрировались в До-
нецке. Так что мы здесь не с нуля, 
не с чистого листа получили такой 
результат.

«Единая Россия» популярна на 
новых территориях в первую оче-
редь потому, что проекты и про-
грамма партии ориентированы на 
людей.

Второй важный момент. В наши 
ряды активно вливается Обще-
ственное Движение «Донецкая Ре-
спублика» – крупнейшее в ДНР. 
Это очень разные люди, пред-

ставляющие самые разные сферы. 
Люди, уже многого добившиеся, 
многое сделавшие для Республи-

ки. Они готовы и дальше продол-
жать работать на ее благо. Таких 
людей много. 

Ну и третье. «Единая Россия» 
первой из политических партий 
пришла в зону специальной воен-
ной операции на освобожденные 
на тот момент территории. Пришла 
на помощь людям с гуманитарной 

миссией. Мы доказали, что мы с 
народом Донбасса в самый, пожа-
луй, сложный период.

По сути, такая ситуация сохраня-
ется и сегодня, спустя больше чем 
год. Так что дончане просто отве-
чают нам взаимностью.

– В настоящее время ДНР в пя-
терке лидеров по количеству 
участников Предварительного 
голосования. Кто сегодня в ДНР 
представляет партию?

– Во многом выдающиеся люди. 
Мы сейчас по понятным причинам 
выделяем тех, кто с оружием в ру-
ках отстаивал и отстаивает мирную 
жизнь в Республике.

Этих людей знают и уважают, и в 

представлении они особо не нужда-
ются. Это и командир легендарного 
батальона «Спарта» Артем Жога. 
Для нас участие Артема в Предва-
рительном голосовании – большая 
честь и высокое доверие.

Или Владимир Минеев, чемпи-
он Европы и мира, который добро-
вольцем ушел на фронт.

Или легендарный Костя-шах-
тер – командир батальона имени 
Шахтерской дивизии Константин 
Кузьмин.

Также среди участников Пред-
варительного голосования пред- 
ставители если не всех, то боль-
шинства сфер и профессий.

Это и генеральный директор 
Центра охраны материнства и 

детства Анна Железная, и дирек-
тор Макеевского лицея «Лидер» 
и секретарь Общественной пала-
ты ДНР Наталья Бурцева, и мно-
гие другие.

Все эти люди вносят свой вклад в 

нашу Победу, многое делают, что-
бы ее приблизить. Все по-своему 
герои.

Думаю, не ошибусь в оценках, 
если назову жителей ДНР героя-
ми. Они уже девять лет сражают-
ся за свою свободу и свой выбор, 
защищают свои семьи и свой дом. 
Невзирая на трудности и боевые 
действия, добросовестно выпол-
няют свою работу, чтобы Донбасс 
жил и развивался. И за это всем им 
низкий поклон.

– Спасибо за интересную со-
держательную беседу, Андрей 
Анатольевич!

Интервью вела 
Лайла АРСАНОВА

Мы рады и горды, что люди, 
которые все девять лет работали на благо 

ДНР, пополняют ряды 
«Единой России».

Ускорение процессов восста-
новления экономики, привле-
чение инвестиций, создание 
рабочих мест – все это сей-
час особенно актуально для 
успешной интеграции Донбас-
са в Российскую Федерацию.

В Народной программе, ко-
торую инициировала и осу-
ществляет «Единая Россия», 
отражены основные соци-
альные и политические обя-
зательства перед новыми 
гражданами страны.

О людях, готовых вместе с 
партией возрождать регион, 
в эксклюзивном интервью га-
зете «Донецкая Республика» 
рассказал секретарь Генсове-
та партии «Единая Россия» 
Андрей Турчак.

Среди участников Предварительного голосования 
не только легендарные бойцы, известные далеко 
за пределами Донбасса, но и шахтеры, и строите-

ли, и аграрии, и врачи, и учителя.

«Единая Россия» вместе с народом Донбасса 
словом, делом, душой. Наша задача – сделать 

так, чтобы жители ДНР получали в полном 
объеме все меры поддержки, предусмотренные 

российским законодательством, и могли 
реализовать свое право на них.

Политика

• На 17 мая 2023 года в Донецкой 
Народной Республике зарегистри-
рованы 1 294 кандидата. Из них: в 
Народный Совет ДНР – 269, в ор-
ганы местного самоуправления –  
1 025 человек.

• В числе кандидатов от «Единой 
России» в ДНР: 545 женщин;  
749 мужчин; молодых людей до 
35 лет – 181.

Среди участников Предваритель-
ного голосования – представи-
тели самых разных профессий, 
проживающие в самых разных 
городах и поселках Республики.  
В их числе: 
172 работника образования,  
61 – здравоохранения, 29 участ-
ников специальной военной опе-
рации, 23 работника учреждений 
культуры, 17 шахтеров.

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЕ ГОЛОСОВАНИЕ В ЦИФРАХ

Предварительное голосова-
ние пройдет с 22 по 28 мая 
2023 года в электронном 
формате и с 26 по 28 мая 
включительно – на счетных 
участках.
 Адреса мест для голосова-
ния – в следующем номере.

Напомним



В Мариупольском отделении 
сейчас 905 единороссов. Из них 
17 человек вошли в местный по-
литический совет и еще трое – в 
местную контрольную комиссию. 
Их состав, как и выбор руководи-
теля, прошел на первом общем 
собрании.

Олег Моргун поблагодарил пар-
тийцев за оказанное доверие и 
выразил уверенность в том, что 
Мариуполь будет развиваться.

«Все собравшиеся здесь люди 
представляют интересы Мари-
уполя. И я рад, что вы оказали 
мне такое доверие и избрали гла-
вой местного отделения. Уверен, 
что Мариуполь войдет в трой-
ку лучших городов республики. А 
мы этому поможем», – сказал он.

С открытием местного отделе-

ния мариупольских партийцев 
поздравили заместители секре-
таря Донецкого регионально-
го отделения «Единой России» 
Алексей Муратов и Евгений 
Маслов.

«Сегодня мы видим, как Мариу-
поль расцветает. Понимаем, что 
в составе самой большой и могу-
чей страны – России – нас ждет 
великое будущее», – сказал Алек-
сей Муратов.

Евгений Маслов отметил важ- 
ность открытия местных от- 
делений.

«Вы только в начале своего 
пути. Как местное отделение, 

вы будете олицетворять нашу 
партию в городе. Вам предстоит 
работа над партийными проек-
тами. И я знаю, что у таких ак-
тивных и трудолюбивых людей 
все получится», – поделился Ев-
гений Маслов.

В Мариуполе много желающих 
пополнить ряды партии. В бли-
жайшее время местные партий-
цы будут заниматься выдачей 
членских билетов. Параллельно 
с этим единороссы города плани-
руют запускать и реализовывать 
партийные проекты «Единой 
России».

Кирилл ПАРШИН
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РАЗВИВАТЬ ПОТЕНЦИАЛ 
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
ТЕПЕРЬ В МАРИУПОЛЕ

ПАТРИОТИЗМ – 
НАШ ДОЛГ

Руководителем нового отделения избран глава администрации Мариуполя Олег Моргун.

Кандидат Предварительного го-
лосования партии «Единая Рос-
сия» Андрей Мацегора рассказал 
о настоящем и будущем сельского 
хозяйства в Волновахе.

«Хочу, чтобы новые регионы 
стали одними из передовых в на-
шей большой России! По поводу 
перспектив: очень хочется, что-
бы в Волновахе появился свой мо-

локоперерабатывающий завод, 
а также новое дыхание получи-
ло овощеводство и садоводство. 
При СССР Волновахский район 
был одним из лучших по производ-
ству овощей и фруктов. Нужно 
вернуть ему этот статус», – за-
явил Мацегора.

Он также добавил, что Волно-
вахский район является сельско-

хозяйственным. И необходимо 
развивать именно это направле-
ние ради здорового будущего на-
ших детей.

Также участник Предваритель-
ного голосования отметил, что 
развитие аграрного сектора в 
Волновахском районе обеспечит 
новые рабочие места местному на-
селению, а это значит, что повы-
сится и благосостояние людей.

«Что касается дня сегодняш-
него, то посев идет по плану. 
Апрельские дожди немного сдви-
нули сроки посадки пропашных 
культур, и их уборка теперь тоже 
сдвинется на более поздний пери-
од. К сожалению, очень много 
минированных полей. Спасибо со-
трудникам МЧС и Министерству 
АПП, они помогают с этим вопро-
сом», – особо отметил Мацегора.

Он отметил, что Россия суще-
ственно помогает в развитии сель-
ского хозяйства в Волновахе.

«За последний год мы приобрели 
несколько единиц техники россий-
ского производства: опрыскивате-
ли, тракторы, автомобили разных 
марок. Они ничем не уступают за-
рубежным аналогам, а учитывая 
их адаптацию под именно наши 
потребности – превосходят их», – 
рассказал Мацегора.

Он выразил уверенность, что и в 
этом году урожай как пропашных, 
так и озимых культур в Волновах-
ском районе будет хорошим.

Беседовал Георгий 
САВИЦКИЙ

Андрей Мацегора, г. Волноваха. Кандидат Предварительно-
го голосования партии «Единая Россия»

Мне очень хочется внести вклад 
в развитие своего города, особен-
но сейчас, когда есть возможно-
сти, предоставленные «Единой 
Россией», нашими шефами из го-
рода-побратима Самары.

Предварительное голосова- 
ние «Единой России» дает воз-
можность узнать о своей обще-
ственной деятельности мнение 
жителей города, опираясь на их 
мнение, сделать анализ своей 
работы, построить траекторию 
дальнейшего развития, наметить 
цель и поставить задачи. 

Уже сейчас городской округ 
Снежное принимает участие 
в конкурсе по формированию 
комфортной городской среды, 
улучшается качество услуг, пре-
доставляемых населению, в горо-
де ведутся ремонтные работы в 
образовательных и медицинских 
учреждениях и учреждениях 
культуры, ремонтируются дороги 
благодаря Самарским бригадам, 
работающим в нашем городе.

Снежное находится в непосред-
ственной близости от мемориаль-
ного комплекса «Саур-Могила», 
где в 1943-м шли кровавые бои. 
В 2014 году при освобождении 
стратегической высоты, по мне-
нию ополчения города Снежное, 
помогали деды и прадеды – даже 
даты освобождения в 1943 и  

2014 годах находятся рядом. 
В обороне Саур-Могилы в 

2014 году на ее подступах, не-
далеко от населенных пунктов 
Мануйлово и Петровчик, прини-
мал участие мой муж, Карташев 
Александр Александрович, на 
Саур-Могиле похоронен его бо-
евой товарищ Жохов Геннадий 
Николаевич, с которым он стоял 
на защите города Донецка, буду-
чи командиром батареи бригады 
«Кальмиус». 

Мой отец, Шурыкин Валерий 
Леонидович, вступив в ополче-
ние в возрасте 66 лет, после осво-
бождения Саур-Могилы вместе 
с первым Главой ДНР Алексан-
дром Захарченко принимал уча-
стие в перезахоронении останков 
солдат Великой Отечественной 
войны, потревоженных событи-
ями современности. 

Основная задача, которую мы 
ставим перед собой, – воспита-
ние патриотов своей Родины, 
имеющих активную граждан-
скую позицию. Сопровождение 
ребят по жизни, помощь в выбо-
ре приоритетных целей, выборе 
профессии. Очень хочется по-
строить для них светлое будущее 
в перспективах и возможностях, 
а от этого зависит благосостоя-
ние нашей Республики и Боль-
шой России.

Ирина Карташева, руководитель юнармии города Снежное и 
казачьего военно-патриотического спортивного клуба «Степ-
ные волки», кандидат Предварительного голосования партии 
«Единая Россия»
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«ДОРОГИ ПАМЯТИ»: ВЕЧНЫЙ ОГОНЬ В ДОНЕЦКЕ

ЧТО ДАЕТ ЖИТЕЛЯМ ДНР ПАСПОРТ РОССИИ

Донецкое региональное отделе-
ние партии «Единая Россия» со-
вместно с «Волонтерской ротой 
боевого братства» и автомото-
объединением «Дороги памяти» в 
канун Дня Победы привезли в рес- 
публику частицу Вечного огня из 
Зала воинской славы на Мамае-
вом кургане в Волгограде. Для это-
го они преодолели в обе стороны  
1500 километров.

«Акция «Дороги памяти» приуро-

чена к 9 Мая. Когда в 2019 году мы 
повезли детей-инвалидов ДНР в го-
род-герой Волгоград совместно с 
республиканским автомотообъеди-
нением байкеров «Дороги памяти», 
у нас родилась идея привезти Веч-

ный огонь в республику. А в 2021-м 
мы впервые выполнили эту миссию. 
Привезли Вечный огонь. Тогда, как 
и в этом году, мы поехали туда мо-
тоциклами, взяли частичку Вечного 
огня с мемориала на Мамаевом кур-

гане в Волгограде и провезли ее по 
пути следования», – рассказывает 
один из организаторов акции, участ-
ник Предварительного голосования 

ЕР Александр Камышов.
В прошлом году, когда началась 

спецоперация, данную акцию не 
удалось провести: многие «мото-
братья» ушли защищать республи-
ку в ряды армии и других силовых 
ведомств. 

По его словам, специальный кова-
ный сосуд для частицы Вечного огня 
был создан президентом Гильдии 
кузнецов ДНР, мастером с мировой 
известностью Виктором Бурдуком.

«Он стилизован под гильзу ар-
тиллерийского снаряда с барелье-
фом ордена Отечественной войны. 
В него вплавлены уже настоящие 
осколки снарядов, которыми укра-
инская армия обстреливает Донецк. 
Внутри установлена газовая горел-
ка для поддержания горения. Но мы 
перенесли частицу Вечного огня на 
свечи, установленные в кузове ав-
томобиля в специальной емкости с 
соблюдением необходимых мер без-
опасности», – отметил он.

Историк по образованию,. Алек-
сандр Камышов отметил стой-
кость защитников Сталинграда в  
1942–1943 годах, которая стала при-

мером для всего мира, как нужно 
сражаться и побеждать военную ма-
шину Третьего рейха. 

В Донецке активисты посетили 
мемориал «Жертвам фашизма» по 
Ленинскому проспекту. А также ме-
мориалы в Макеевке, Харцызске, 
Торезе, Шахтерске, Снежном и не-
посредственно на Саур-Могиле. На 
каждой из семи точек они оставляли 
лампады с частичкой Вечного огня 
из Волгограда, возлагали цветы.

Он добавил, что в колонну авто-
пробега по местам боевой славы в 
республике вошли около 30 мотоцик- 
лов и порядка 20 машин.

«Задача: не предать забвению па-
мять о подвиге героев! Надеюсь, 
что в дальнейшем такие акции бу-
дут только развивать масштаб, 
как это произошло с «Бессмерт-
ным полком»!» – уверен Александр 
Камышов.

Георгий САВИЦКИЙ

Сергей Кондрыкинский, кандидат Предварительного голосо-
вания, заместитель руководителя Центрального исполкома по 
структурному развитию ОД «ДР»

Прежде всего позволяет получить все права российского 
гражданина – от права на проживание на всей террито-
рии Российской Федерации и до оформления всех существу-
ющих социальных выплат и льгот. 
Это перерасчет пенсий, оформление материнского капи-

тала, возможность пользоваться «Госуслугами», осущест-
влять предпринимательскую деятельность (регистрация 
ИП), получать дополнительные банковские услуги (кредит), 

регистрировать авто и получать водительские права. 
Своеобразным бонусом к российскому паспорту явля-

ется оформление загранпаспорта, получение СНИЛС и 
полиса медицинского страхования, возможность поступле-
ния в вузы, официальное трудоустройство, возможность 
встать на учет в центр занятости, получения пособия по 
безработице и бесплатного обучения по программам цен-
тра занятости и многое другое.

В центре фото: Александр Камышов, депутат Народного Совета ДНР, кандидат Предваритель-
ного голосования партии «Единая Россия» и Андрей Гимбатов, депутат Госдумы РФ

Акция не смогла бы состояться без помощи депу-
тата Госдумы, члена Генсовета партии «Единая 
Россия», регионального координатора федерально-

го партпроекта «Историческая память» 
Андрея Гимбатова.

Александр Камышов участвовал 
в освобождении Мариуполя в составе одного 

из боевых подразделений.

Голосование является рейтинговым.  
Каждый избиратель вправе отдать свой голос как 
за одного кандидата,  так и за нескольких вплоть до 
максимального числа кандидатов, включенных в 
бюллетень.

ГОЛОСОВАНИЕ НА СЧЕТНЫХ УЧАСТКАХ: 26–28 МАЯ 2023

Волонтеры «Единой России» в 
Донецкой Народной Республи-
ке работают в 48 миграционных 
службах. 

В число их обязанностей вхо-
дит оказание консультационной 
помощи в переводе и проверке 
правильности подачи пакета до-
кументов на паспорт гражданина 
Российской Федерации, выда-
ча талонов очередности, сорти-
ровка и подготовка паспортов к 
получению.

Конечно, военные действия 
вносят свои коррективы. На дан-
ный момент волонтеры «Моло-
дой Республики» не работают 

в Донецке в связи с угрозой об-
стрела. В Горловке в двух пунк- 
тах нет волонтеров – там про-
сто в них нет необходимости. В 
остальных городах республики 
помощь оказывается регулярно.

Есть ли у наших волонтеров 
возрастной ценз? Он достаточно 
велик: от 18 и до 55 лет.

Одна из самых распростра-
ненных обязанностей волонте-
ров «Единой России» – выездная 
помощь маломобильным граж-
данам в подготовке и подаче до-
кументов на гражданство РФ. 

Общая численность волонте-
ров и кандидатов, участвующих 
в Предварительном голосовании, 
свыше 130 человек.

В ДНР проживают порядка 10 тысяч маломо-
бильных граждан – всем им будет оказана помощь 

в получении документов.
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«ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
ПОМОГАЕТ ДЕТЯМ
ЗАБЫТЬ УЖАСЫ ВОЙНЫ

 

График приема
в общественных приемных

с 19.05 по 25.05.2023

Амвросиевский р-н 
23.05 Глава администрации Лызов И. В. 10:00-12:00
24.05 И. о. министра транспорта ДНР Подлипанов Д. В. 10:00-13:00
25.05 Депутат НС ДНР Дяговец А. П. 10:00-12:00

Володарский р-н,  

пгт Володарское

23.05 Глава администрации Юзвинкевич С. В. 10:00-12:00

24.05 Депутат НС ДНР Лепа Р. Н. 10:00-11:00

Волновахский р-н,  

г. Волноваха
24.05 Глава администрации Зинченко К. А. 10:00-12:00

Волновахский р-н,  

с. Хлебодаровка
19.05 Глава администрации Матузенко Л. И. 10:00-12:00

Горловка, Центрально-

Городской р-н
24.05 Глава администрации Ставицкая А. А. 13:00-14:00

Горловка,  

Калининский р-н
19.05 Глава администрации Матенчук Е. В. 09:00-10:00

Дебальцево 23.05 Глава администрации Желновач С. В. 10:00-13:00
Дебальцево,  

г. Светлодарск
25.05 Глава администрации Козловский М. С. 13:00-15:00

Докучаевск 23.05 Глава администрации Качанов А. Ю. 13:00-15:00
Депутат НС ДНР Огилец Д. А. 10:00-13:00

Донецк,  

Ворошиловский р-н

22.05 Депутат НС ДНР Лисобей Я. И. 11:00-13:00

24.05 И. о. министра связи ДНР Курашов Д. С. 11:00-12:00

Донецк,  

Буденновский р-н

22.05 Глава администрации Меренков М. Н. 10:00-12:00

24.05 Депутат НС ДНР Костенко И. А.  09:00-11:00

Донецк,  

Калининский р-н
25.05 Глава администрации Ткачук В. А. 13:00-15:00

Донецк,  

Ленинский р-н
22.05 Депутат НС ДНР Банах А. С.  10:00-12:00

Донецк, Моспино 22.05 Глава администрации Стрельченко О. В.    10:00-12:0024.05 Депутат НС ДНР Пашков И. В.

Донецк, Киевский р-н
22.05 Депутат НС ДНР Куренков А. П. 10:00-12:00

Глава администрации Левченко В. В.  14:00-16:00
23.05 Депутат НС ДНР Присенко Л. В. 10:00-13:0024.05 И. о. министра доходов и сборов ДНР Калус К. Е.

Донецк,  

Кировский р-н
19.05 Глава администрации Будрин Ю. А. 10:00-12:00

Донецк,  

Куйбышевский р-н
24.05 Депутат НС ДНР Билялов Р. А. 10:00-11:00

Донецк,  

Петровский р-н
19.05 Глава администрации Бегуненко Н. И. 10:00-12:00

Донецк,  

Пролетарский р-н

22.05 Глава администрации Рязанцева Е. А. 09:00-12:00

24.05 Депутат НС ДНР Онопко О. В.  10:00-11:00

Енакиево
22.05 Депутат НС ДНР Стрельчук Н. И. 09:30-13:30
24.05 Депутат НС ДНР Шимановский П. В. 09:00-11:00
25.05 Глава администрации Храменков Р. А. 10:00-12:00

Ждановка
19.05 Депутат НС ДНР Чекун В. А. 10:00-12:00
24.05 И. о. министра образования и науки ДНР Колударова О. П. 10:00-13:0025.04 И. о. министра угля и энергетики ДНР Чертков А. Г.

Углегорск 19.05 И. о. министра культуры Желтяков М. В. 10:00-13:00
25.05 Глава администрации Захаров С. В. 10:00-12:00

Зугрэс 19.05 Глава администрации Гладких Р. А. 10:00-13:0025.05 И. о. министра информации ДНР Антипов И. Ю.
Иловайск 24.05 Глава администрации Дудников Р. Г. 10:00-13:00

Кировское 23.05 Глава администрации Ермаков С. В. 10:00-13:0024.05 И. о. министра здравоохранения ДНР Гарцев Д. А.
Макеевка,  

Горняцкий р-н

24.05 Глава администрации Москвита О. Н.
10:00-12:0025.05 Глава администрации г. Макеевки Ключаров В. Ю.

Макеевка,  

Кировский р-н
23.05 Глава администрации Харлашка В. В. 10:00-11:00

Макеевка,  

Советский р-н

23.05 Глава администрации Ишина Е. Н. 10:00-12:00

24.05 Депутат НС ДНР Куманова С. А. 10:00-11:00

Макеевка, Червоно- 

гвардейский р-н

23.05 Депутат НС ДНР Камышов А. С.
10:00-12:0024.05 Глава администрации Морозова В. В. 

Мариуполь, 

Ильичевский р-н

23.05 Глава администрации Скударь В. Г. 
12:00- 

14:00

25.05 Депутат НС ДНР Дорофеев А. С. 09:00-12:00
Депутат НС ДНР Тельных С. Л.

Мариуполь, 

Центральный р-н

19.05 И. о. министра связи ДНР Курашов Д. С. 10:00-13:00
22.05 Депутат НС ДНР Абду Т. Х. 10:00-13:00
23.05 Депутат НС ДНР Бондаренко А. А. 11:00-12:00

Мариуполь, 

Приморский р-н

19.05 Глава администрации Янковский Г. М. 13:00-15:00

22.05
Депутат НС ДНР Ищенко В. Д.

10:00-12:00Депутат НС ДНР Савёлов В. В.
Депутат НС ДНР Минаков П. В.

Новоазовский р-н, 

г.Новоазовск

19.05 Глава администрации Овчаров В. А. 10:00-13:00

22.05 Депутат НС ДНР Ильенко Е. А. 11:00-13:00

Першотравневый 

р-н, пгт. Мангуш
19.05 Глава Першотравневого района Трима Б. В. 10:00-12:00

Снежное 19.05 Глава администрации Скворцов А. Н. 10:00-13:00

Старобешевский р-н

22.05 Депутат НС ДНР Стяжкина Е. Б. 10:30-12:00
23.05 Глава администрации Михайлов Н. П. 10:00-13:00
24.05 И. о. министра юстиции ДНР Шамов А. С.
25.05 Депутат НС ДНР Пушкин Л. Е. 10:00-12:00

Тельмановский р-н, 

пгт Тельманово
19.05 Глава администрации Великодная Н. А. 11:00-12:00

Торез
19.05 Глава администрации Лысенко Д. С. 10:00-12:00

24.05 И. о. министра экономического развития ДНР Зверков В. И. 10:00-13:00
Харцызск 25.05 Глава администрации Жукова В. В. 11:00-13:00

Шахтерск
19.05 Глава администрации Шатов А. В. 10:30-12:30
22.05 Депутат НС ДНР Андриенко В. Н. 10:00-13:0025.05 И. о. министра связи ДНР Курашов Д. С.

Ясиноватая 24.05 Глава администрации Шевченко Д. С. 10:00-13:00

Организацию отдыха детей с 
руководством Министерства об-
разования и науки ДНР обсуди-
ла зампредседателя Госдумы 
Федерального Собрания РФ и зам- 
секретаря Генсовета «Единой Рос-
сии», руководитель гуманитарно-
го штаба партии Анна Кузнецова 
в ходе своей рабочей поездки в 
республику.

– С Минпросвещения России во-
прос уже отработан. Сейчас ре-
шаем вопросы логистики, чтобы 
обеспечить безопасность детей. 
Несмотря на то что в ДНР идет 
восстановление мирной жизни, 
возвращаются к работе больни-
цы, налаживается работа соци-
альных служб, все же остаются 
территории, где еще идут актив-
ные боевые действия, – отмети-
ла она.

Кроме того, зампредседателя 
Госдумы Федерального Собра-
ния РФ провела встречу с военны-
ми сразу 18 подразделений 2-го 
армейского корпуса армии и от-
рядом «БАРС-5». Им от Штаба 
«Единой России» по гуманитарно-
му сотрудничеству Анна Кузнецо-
ва передала спецтехнику: коптеры, 

тепловизоры, противодроновые 
ружья, прицелы, а также маскиро-
вочные сети, инструменты, меди-
каменты и многое другое.

Во время своей рабочей поездки 

в ДНР Анна Кузнецова побывала в 
Волновахе и Мариуполе.

В Волновахе посетила Свято-
Преображенский храм, куда при-
везла церковную утварь. Храм был 

разрушен в прошлом году ВФУ. 
Сегодня его практически восстано-
вили, но многого не хватает.

В Мариуполе парламентарий на-
вестила благотворительный фонд 

для детей-инвалидов «Радость». 
Здесь Анна Кузнецова передала 
для детей необходимые лекарства. 
Ассортимент широкий – от самых 
ходовых препаратов до рецептур-
ных медикаментов.

– Эти лекарства помогали со-
брать Штаб партии по гума-
нитарному сотрудничеству, 
депутаты «Единой России». Есть 
и очень редкие препараты. Наша 
общая задача – заботиться о де-
тях. Пока тяжело, но система 
настраивается и мы уже видим, 
как меняется жизнь в лучшую 
сторону: налаживается медицин-
ское обслуживание, восстанавли-
ваются жилые дома, социальные 
объекты, – отметила зампредседа-
теля Госдумы.

Елена РОСИНСКАЯ

Благодаря поддержке партии дети из новых регионов России продолжают путешество-
вать по своей новой необъятной Родине. Сейчас их готовы принять в оздоровительных лаге-
рях Крыма и Краснодарского края. 
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ДЛЯ ОД «ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА» 
МАЛЕНЬКИХ ПРОБЛЕМ НЕ БЫВАЕТ

ЖИТЕЛИ ПРИФРОНТОВЫХ РАЙОНОВ 
БЛАГОДАРНЫ ЗА ПОМОЩЬ

Обратная связь

В этом неоднократно убеждался каждый, кто обращался за помощью, поддерж-
кой и советом в Общественные приемные этой организации. Ни одно из обращений 

не остается без ответа. Даже когда обращение не может быть решено положи-
тельно, людям дается здесь исчерпывающая юридическая и правовая консультация.

Письма школьников из Волновахи 
отправлены на фронт 

Да будет свет! Так и 
произошло

В зоне внимания – коллективные обращения

Поддержка в самой сложной ситуации

Помощь в восстановлении 
документов и оформлении паспорта РФ

В Иловайске и Донецке поздравляли участников 
и детей ВОВ

У маленького Богдана теперь есть прогулочная коляска

Накануне Дня Победы в Об-
щественную приемную ОД «До-
нецкая Республика» (ОД «ДР») 
Волновахи обратилась педагог-ор-
ганизатор новотроицкой школы  
№ 4 Екатерина Сергеевна.

«Ученики и учителя учебного заве-
дения изготовили открытки и письма 
для солдат, которые нужно передать 
защитникам, находящимся на пере-
довой. Самостоятельно это сделать 
невозможно, просим помочь», – со-
общила в своем обращении педагог.

Просьбу помогла выполнить не-
равнодушный волонтер из Вол-
новахи – Людмила Чанковская, 
которая передала письма на пере-
довую солдатам.

В ответ на письма школьникам 
было прислано небольшое видео-
обращение со словами благодар-
ности от защитников. «До слез… 
спасибо! Огромное спасибо!.. Это 
очень важно для нас!» – поблагода-
рила Екатерина Сергеевна.

В Общественную приемную Куй-
бышевского района Донецка об-
ратились жители улиц Минина, 
Свободы, Богатырская и Сигнальная 
с просьбой оказать содействие в воз-
обновлении подачи электроэнергии.

На момент обращения свет в до-
мах людей отсутствовал третьи сут-
ки. Проблему удалось решить в день 
обращения. Когда заявка была пе-
редана в Куйбышевский РЭС, ра-
бота была оперативно выполнена 
и уже вечером у заявителей было 
электричество.

Накануне Дня Победы руко-
водитель Общественной прием-
ной Иловайска при поддержке 
Благотворительного фонда Заха-
ра Прилепина раздала 50 продук-
товых наборов жителям города  
1925–1945 годов рождения. 

К волонтерам ОД «ДР» Куйбы-
шевского района Донецка обрати-
лась девушка с просьбой поздравить 
ее дедушку с Днем Республики.

Пожилой человек внес большой 
вклад в развитие промышленно-
сти региона – проработал 50 лет 
на заводе химреактивов. Вместе с 

активистами ОД «ДР» Петра Ники-
товича поздравил депутат Народ-
ного Совета ДНР Ринат Билялов. 
Кроме праздничного подарка пожи-
лому человеку также вручили про-
дукты и бытовую химию.

Еще одна просьба о помощи в эту 
же приемную – обращение житель-
ницы города Донецка, которая со-
общила, что на улице Дружбы  во 
время подачи воды образовалась 
течь. Заявка была взята на контроль, 
и в День Республики бригада водо-
канала выехала на место, выявила и 
устранила течь.

Жительница Кировского райо-
на Макеевки Виктория Викторовна 
Тимофеева обратилась в  Обще-
ственную приемную ОД «Донец-
кая Республика» с коллективным 
заявлением жильцов дома по не-
скольким вопросам. Среди самых 
важных – затопление подвала жи-
лого дома стоками, необходимость 
замены инженерных сетей и прове-
дение дезинсекции.

Благодаря взаимодействию Об-
щественной приемной и депута-
та Народного Совета ДНР Оксаны 
Сигидиной силами муниципаль-

ного унитарного предприятия ад-
министрации города Макеевки 
«Коммунальник-15» выполнены ра-
боты по частичной замене трубо-
провода внутридомовой системы 
холодного водоснабжения, течь во-
допровода устранена.

Также была произведена прочистка 
канализационного выпуска, выпол-
нены работы по дезинсекции первых 
этажей и по осушению и дезинфек-
ции подвального помещения дома.

Заявительница от имени жиль-
цов поблагодарила за оказанную 
помощь.

Сотрудники Штаба по рабо-
те с прифронтовыми района-
ми при Общественном Движении 
«Донецкая Республика» отправи-
ли поздравительные адреса меж-
дународной волонтерской группе 
«Москва – Донбасс» и лично – не-
равнодушному гражданину РФ 
Павлу Павлецову. в очередной раз 
Волонтеры передали нуждающим-
ся жителям прифронтовых районов 
медицинские средства личной гиги-
ены и продукты.

«На протяжении более года огром-
ную помощь нашему региону оказы-
вают «международная волонтерская 
группа «Москва – Донбасс» и лично  
неравнодушный гражданин РФ Па-
вел Павлецов. Не покривлю душой, 
если скажу, что они предоставили за 
более чем годовой срок сотни тонн 

гуманитарного груза», – отметила 
участник Предварительного голосо-
вания «Единой России», сотрудник  
ОД «ДР» Наталья Кулик.

Она также добавила, что очеред-
ная помощь была передана жителям 

прифронтовых районов, в нее во- 
шли медицинские средства личной 
гигиены и продукты. Поставка ста-
ла возможной при участии меж-
дународной волонтерской группы 
«Москва – Донбасс».

В Общественную приемную 
Снежного обратилась работ-
ник территориального центра 
с просьбой оказать гуманитар-
ную помощь малоподвижной жи-
тельнице города – участнику 
Великой Отечественной войны,  
93-летней Клавдии Владимировне 
Королевой.

В настоящее время пожилая 
женщина находится в больнице 
и нуждается в поддержке. Обще-
ственники передали ей подушку и 
средства личной гигиены, которые 
были ей необходимы.

Оказали сотрудники Обще-
ственной приемной Макеевки 
местной пенсионерке.

Жительница квартала Химик 
Кировского района города, На-
талья Евлампиевна, обратилась в 
местную Общественную прием-
ную с вопросом восстановления 
документов в связи с их утратой. 

По этой причине она не могла 
оформить материальную помощь 
и пенсию по возрасту.

Благодаря взаимодействию Об-
щественной приемной с адми-
нистрацией Кировского района 
города, а также сотрудникам Ми-
грационной службы пенсионерка 
прошла процедуру установления 
личности, получила дубликат 
свидетельства о рождении и по-
дала документы на паспорт РФ. 

Заявительница лично поблаго-
дарила за оказанную ей помощь.

В Общественную приемную  
ОД «ДР» люди обращаются и по 
гуманитарным вопросам.

«9 мая, в День Победы, сыну 
Богдану исполняется годик. Хо-
телось бы ребенку в подарок 
приобрести летнюю коляску, но 
средств для покупки недостаточ-
но», – написала в своем письме 
жительница Волновахи, мать-
одиночка Вероника.

Обращение молодой мамочки 
было принято и решено. Помочь 
маленькому Богдану вызвались 
донецкие волонтеры Алексей и 

Валерия. Они передали ребенку 
не только летнюю коляску, но 
также и небольшой набор дет-
ского питания.

– Не в первый раз обращаюсь 
в приемную за помощью. Мне 
ни разу не отказали, и все мои 
вопросы решаются в кратчай-
шие сроки. Спасибо руковод-
ству республики, что в нашем 
городе есть такая приемная и 
внимательные сотрудники, – по-
благодарила женщина волонте-
ров и сотрудников ОД «ДР» за 
помощь.

За период 10–17 мая 2023 года в Общественные приемные Предсе-
дателя ОД «ДР» Дениса Пушилина обратились 477 человек. 

Зафиксированы 503 заявления, из них в устной форме поступили 
496, в письменной – 6, через сайт – одно.

Результат обращений граждан:
• решено на месте – 82;
• даны исчерпывающие консультации – 401;
• взято на контроль – 20 обращений (вопросы, требующие более 

детального рассмотрения с привлечением соответствующих мини-
стерств и ведомств). Подготовил Артём ПОЛЕВОЙ



 

Издание зарегистрировано Министерством информации 
Донецкой Народной Республики 

Регистрационное св-во ААА № 000001 от 18.10.2016. 

Учредитель: Общественное Движение «Донецкая Республика» Дата и время подписания в печать:
установленные по графику – 17.05.2023 в 17.00

фактические – 17.05.2023 в 17.00.
Тираж 186 000

Распространяется бесплатно

Отпечатано в ООО «Первая городская  
типография», ДНР г. Донецк, ул. Горная, 2

Адрес издателя: ДНР,  
283001, г. Донецк, ул. Университетская, 19 

Адрес редакции: 283001, 
г. Донецк, ул. Университетская, 19 

e -mail: verstkadon@gmail.com
Сайт ОД «ДР» – oddr.info/ 

И. о. главного редактора: Лайла Арсанова

8

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

Общество

 ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 18 мая 2023

ДЕНЬ СЕМЬИ В МАЛЕНЬКОМ ДОНЕЦКОМ 
ДК ОТПРАЗДНОВАЛИ С ОГОНЬКОМ

Отсканируй QR-код 
и читай больше 

новостей о 
«Единой России»  

в ДНР.

Отец Максима Иванова ушел на фронт в феврале прошлого года

В Буденновском районе столи-
цы ДНР провели мероприятие, 
посвященное Международ-
ному дню семьи. Во Дворец 
культуры им. А. С. Пушкина 
пригласили многодетные се-
мьи, семьи военнослужащих, 
мобилизованных на СВО, се-
мьи с детьми-инвалидами.

Организаторами мероприятия 
стали «Единая Россия» и регио-
нальное отделение Союза женщин 
России.

Как сказала председатель Союза 
женщин в Буденновском районе 
Ольга Жукова, такие мероприятия 
проводятся у них ежегодно.

«Это разговор о важном. О се-
мье, о традициях и обычаях, о 
том, чтобы старшее поколение 
общалось с младшим. Сегодня это 
дети, а завтра это народ. И толь-
ко внутри семьи мы можем воспи-
тать настоящих патриотичных 
граждан», – сказала Жукова.

Юные участники мероприятия 
подтверждают эти слова. Напри-
мер, отец Максима Иванова ушел 
на фронт в феврале прошлого 
года сразу после объявления мо-
билизации, не дожидаясь повест-
ки. Сын им гордится.

«Папа был в ополчении в  
2014 году, а когда Родина при-
звала в 2022-м, собрался и сам 
пошел в военкомат. Согласен с 

ним: это долг каждого уважаю-
щего себя мужчины. Защищать 
Родину – наша священная обязан-
ность», – убежден Максим.

Этому небольшому, но друж-
ному сообществу Буденновского 
района Донецка давно помогает 
«Единая Россия». «Женское дви-
жение Единой России» передает 
детям с инвалидностью гумани-
тарную помощь, медикаменты. 
Помогают многодетным семьям.

Участник Предварительного 
голосования «Единой России» 
Ирина Костенко не первый год 
работает в этом направлении. 
Считает его очень важным.

«Семья – это самое важное в 
жизни. Ради семьи мы работаем 
и сражаемся. В «Единой России» 
это понимают. Уверена, что с 
этой партией мы сделаем счаст-
ливыми тысячи семей», – сказа-
ла Костенко.

Дмитрий ЖУДИНОВ

Чьи имена носят проспекты и 
бульвары, которые мы видим 
каждый день? В честь каких ге-
роев названы улицы сел и посел-
ков республики? Кто вдохнул 
жизнь в Донецкий металлурги-
ческий завод? 

Об этом и многом другом участни-
ки Предварительного голосования 
«Единой России» рассказывают в ви-
деороликах историко-патриотиче-
ского проекта «Улицы героев».

Это Илья Яковенко, Екатерина 

Яременко, Микаэль Минасян, Вла-
дислав Подкова и Дмитрий Конова-
лов, Сергей Парчевский и Александр 
Камышов. 

Впереди еще немало интересных 
историй подвигов наших славных 
предков, которые активисты «Еди-
ной России» увековечат в народной 
памяти.

С более подробной информацией 
вы можете ознакомиться в telegram-
канале «ЕР ДНР». 
(https://t.me/er_donetsk)

Обратная связь

Сегодня этот телефонный но-
мер из пяти цифр 74-0-22 в До-
нецкой Народной Республике 
знает, наверное, каждый. Толь-
ко в апреле операторы горячей 
линии регионального отделе-
ния «Единой России» приняли 
и обработали 2158 звонков. Ито-
гом этой работы стало решение 
массы самых насущных и важ-
ных для жителей республики 
вопросов.

Оформление документов, пен-
сий и социальных выплат, на-
следование, демобилизация по 
возрасту, острые вопросы сфе-
ры ЖКХ, гуманитарная помощь, 
подача документов на дому на 
паспорт гражданина Российской 
Федерации для маломобильных 
граждан. Обращения поступают 
по самым разным темам.

По горячей линии жители рес- 
публики записываются на депу-
татский прием в общественную 
приемную Председателя пар-
тии «Единая Россия» Дмитрия 
Медведева.

Технология проста, понятна и 
удобна для каждого человека. 

Операторы горячей линии До-
нецкого регионального отделения 
«Единой России» регистрируют 
поступающие сообщения, кон-
сультируют и принимают необ-
ходимые меры. На самые острые 
проблемы оперативно реагиру-
ют выездные мобильные группы 
волонтеров-единороссов.

На основании собранных опе-
раторами горячей линии во-
просов депутаты, министры, 
юристы, главы городов и рай-
онов республики принимают 
жителей в местных отделе-
ниях партии и помогают им 
решить самые важные соци-
альные вопросы.

Если у вас есть вопрос, кото-
рый не можете решить самосто-
ятельно, приходите на прием в 
местное отделение партии – вам 
помогут!

Соб. инф.

Помощь 
переселенцам 
Харьковщины

При обращении на горячую ли-
нию Военно-гражданской адми-
нистрации Харьковской области 
нужно сообщить:
•  свои фамилию, имя, отчество;
•  данные о месте жительства 

и(или) работы(учебы);
•  контактный номер телефона;
•  изложить суть вопроса.
Номера телефонов горячей 
линии:
+7-959-255-22-71
+7-959-255-22-70
Время работы: ежедневно с 
10:00 до 17:00

СТАНЬ УЧАСТНИКОМ КОНКУРСА 
«МОЯ РЕСПУБЛИКА»

ГЕРОИЧЕСКИЕ УЛИЦЫ ДНР

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ 74-0-22  
РЕАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ ЛЮДЯМ

Донецкая земля богата талантами, и теперь мы сможем 
это увидеть и оценить. 
Пока что мы с вами не можем открыть двери театров и 

филармонии, проводить фестивали, массово отмечать День 
Победы и День Республики. Но у всех нас есть возмож-
ность зарядиться оптимизмом и насладиться творчеством 
наших одаренных земляков. 
В поисках талантов объявлен  конкурс, участником кото-

рого может стать каждый. 
Этапы конкурса:
Муниципальный – с 11 мая по 12 июня 2023 г.
Республиканский – с 15 июня по 2 сентября 2023 г.
Народное голосование – с 8 по 10 сентября 2023 г.
Награждение победителей – 15 сентября 2023 г.
Общереспубликанское голосование начнется в День 

освобождения Донбасса, 8 сентября, и завершится  
10 сентября.
Выбранные жителями ДНР победители, помимо народ-

ной любви, получат ценные призы.
Регистрируйтесь, публикуйте свои работы и помните, что 

вам предоставлена максимальная свобода для творчества!

Праздник получился искренним и ярким

«Единая Россия» объяви-
ла конкурс на взлом системы 
Предварительного голосования 
партии.

Оно пройдет с 22 по 28 мая. Из-
биратели будут выбирать канди-
датов, которые представят партию 
на осенних выборах в их регионе. 

Процедура голосования прозрач-
на и надежно защищена. Каждый 
избиратель после выборов смо-
жет проверить, как был учтен его 
голос.

Чтобы доказать надежность си-

стемы, «Единая Россия» объяви-
ла конкурс. Любая киберкоманда 
или хакер могут в течение не-
дели попробовать взломать си-
стему на специально созданном 
ресурсе http://pg-test.er.ru/, кото-
рый будет использовать подлин-
ные алгоритмы предварительного 
голосования и даст подтвержде-
ние взлома. Тот, кто сможет взло-
мать систему, получит денежное 
вознаграждение. Доказательства 
взлома можно прислать на почту  
report@er.ru. Через неделю будут 
известны результаты.


